

Antrag Nr. 21-O-09-0015

CDU-Fraktion

Betreff:

Verkehrssicherheit für Fußgänger erhöhen (CDU)

Antragstext:

Im Bereich der Ampelkreuzung Karl-Albert-Straße / Hellgasse kommt es regelmäßig zu gefährlichen Situationen für Fußgänger. So schneiden Autofahrer, welche die Kreuzung von der Hellgasse kommend ortsauswärts Richtung Igstadt queren sowie Rechtsabbieger aus der Karl-Albert-Straße in Richtung Igstadt den schmalen Bürgersteig. Die dort an der Fußgängerampel wartenden Personen - oftmals Grundschüler - werden dadurch stark gefährdet.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an der Ampelkreuzung Hellgasse / Karl-Albert-Straße Maßnahmen zur Erhöhung der Verkehrssicherheit für Fußgänger zu ergreifen. Für einen Ortstermin steht der Ortsbeirat gerne zur Verfügung.

Wiesbaden, 17.05.2021